

柏戸の眞実



愛唱歌は三橋美智也(中)

すきすきアツコ起源

昭和44(1969)年放
映開始の人気テレビアニメ「ひみつのアッコちゃん」のエンディングテーマ「すきすきソング」が民謡「庄内おばこ」のパロディーであることは、ここ庄内ではそれなりに知られている。アッコちゃんを団地や校舎のはずれで待っていたら、アッコちゃんは来もせず、用もないのに納豆売りがやつて來たり、校長先生がやつてきて「勉強やれーッ」と言つてくるナンセンスソング。日曜朝のテレビ放送テの合いの手が入る。



アッコちゃんを団地や校舎のはずれで待っていたら、アッコちゃんは来もせず、用もないのに納豆売りがやつて來たり、校長先生がやつてきて「勉強やれーッ」と言つてくるナンセンスソング。日曜朝のテレビ放送テの合いの手が入る。

山元護久と共に作して「すきソング」はできた。2人はNHK「ひよっこりひょうたん島」の脚本コンビでもあった。旋律を残して

小学生も楽しみにしていたものだ。イラストレーターで女優の水森亜土の歌声は舌足らずでスピードナーな感じが曲調にもぴったりだった。本家「庄内おばこ」

一があつて長年、高校野球の応援ソング「アッコちゃん」として定番になつていている。「スキッ・スキッ、スキスキー」の出だしを「イ

きりついている姿など一度も見たことがない」と不思議がつたが、柏戸と義兄弟の契りを結んだ三橋美智也は「古城」「達者でナ」などとともに全国の民謡を自分で流しにアレンジして、レコードに吹き込んでおり「庄内おばこ」もその一曲だった。柏戸が当時の真空管ステレオで聞き、故郷の民謡再発見の境地になつたとしても不思議ではない。いわば

三橋の歌う民謡調の歌が好きだったのでどう。和風のものが好み

そしてまた土俵を離れたリラックスタイムも「和風」好みだった。映画では邦画の時代劇を好んだ。大川橋蔵の「新吾十番勝負」を見に行つては「チャンバラは面白い。理屈抜きで楽しい」と言つて記者たちと談笑。好きな俳優を戦前から鞍馬天狗を演じたアラカンこと嵐寛寿郎を挙げ部劇も好きだった。昭和35

高校野球応援ソング

ケッ・イケッ、イケイケー」に替え、バッターボックス

見つ立つ選手を後押しするものになっている。

9歳の頃、縁故疎開先として川西町に滞在したが、隣家に2歳年上の井上ひさし

が住んでいた。柏戸と井上が自分自身の趣味と合ったもの直接の縁はなかつもの同じ故郷の民謡を巡つて、

それが想いをほせていた

のだ。

（高柳嘉美）
||敬称略||

東映動画が制作

○…テクマクラヤコンの「みつのアッコちゃん」は赤塚不二天原作。東映動画が制作した。同社はNHKの昨春の朝ドラ「なつぞら」の主人公なつ(広瀬すず)が勤めた会社のモデル。黎明期から日本のアニメをけん引してきた。

西部劇も好まれた

年大阪・春場所千秋華開幕夜、栄錦相手の横綱全勝対決に緊張が收まらない若乃花は氣分転換を思案。市内の映画館にジョン・ウェイン主演の「アラモ」を見に行つた。ところが目が慣れてしまふと、前方の席にマゲ姿の力士を発見。なんと栄錦だった。一瞬関も緊張しているんだな」と終映直後、氣付かれぬうちに先に出た。相撲は若乃花が勝つた。

○…力士たちは洋画の西

毎週火曜日付に掲載